

# Extitular de Sedesol, un chivo expiatorio: AMLO

**ALBERTO MORALES  
Y MISAEL ZAVALA**

—nacion@eluniversal.com.mx

●●● El presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que sigue pensando que la extitular de Sedesol, Rosario Robles —quien es investigada por la Fiscalía General de la República (FGR)—, “es un chivo expiatorio”, porque los responsables de la tragedia nacional son los de mero arriba, tanto del sector público como del privado.

Puso énfasis en que en este caso la fiscalía debe seguir actuando con libertad y castigar a quien tenga responsabilidad.

“Como ya está el proceso iniciando, se tiene que concluir. Yo sigo pensando lo mismo: que los responsables de la tragedia nacional son los de mero arriba, tanto del sector público como del privado, nada más que ya no les puedo llamar como antes, ¿y qué era lo que sucedía? Se simulaba, se exponía a chivos expiatorios”.

En septiembre de 2018, entonces como presidente electo, López Obrador dijo que Robles “es un chivo expiatorio” y que las acusaciones sobre desvíos millonarios durante su gestión en Sedesol y **Sedatu** eran un circo.

Durante su conferencia de prensa mañanera, al



CARLOS MEJÍA, EL UNIVERSAL

El Presidente enfatizó que en caso de supuestos desvíos, la FGR debe actuar con libertad y castigar a los responsables.

**“Los responsables de la tragedia nacional son los de mero arriba”**

**ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR**  
Presidente de México

Presidente se le preguntó si todavía pensaba que la exfuncionaria era un chivo expiatorio y recordó que hizo el compromiso de que “no íbamos a desatar la persecución”, porque la venganza no es su fuerte.

“Lo dije: ni siquiera a los que nos hicieron mucho daño, no sólo el personal, no sólo porque me robaron la Presidencia, sino porque por ese fraude hundieron al país.

“Si no se hubiese llevado

a cabo el fraude de 2006, no estaría el país como está. Ese fraude causó muchísimo daño, porque impusieron a Calderón y su primer acto fue declararle la guerra al narcotráfico sin tener elementos, sin saber el porqué de la inseguridad y la violencia; fue pegarle un garrotazo a lo tonto al avispero, y eso desató esta violencia que todavía se padece: muertos, fosas clandestinas, desaparecidos, por el fraude de 2006”, aseguró.

“Yo planteé que si se reformaba el artículo 35 de la Constitución, y si lo pedía el pueblo, que se consultara si se juzgaba a los expresidentes del periodo neoliberal, de Salinas a Peña, y dije que yo era partidario de no hacerlo, porque había que ver hacia adelante, pero en la democracia el pueblo manda”, recordó. ●

